

JOURNALIST

Kapolsek Karangsembung Kerahkan Personil Bhabinkamtibmas Melakukan Monitoring dan Pengamanan Sholat Idul Adha dan Penyembelihan Hewan Qurban di Masjid di Wilayah Hukum Polsek Karangsembung

Panji R - CIREBON.JOURNALIST.CO.ID

Jun 17, 2024 - 15:21



KAB. CIREBON - Dalam upaya memberikan rasa aman kepada umat Islam yang sedang menjalankan sholat led di Hari Raya Idul Adha 1445 H / 2024 M, Kapolsek Karangsembung Polresta Cirebon Akp Agus hermawan. SH perintahkan para Bhabinkamtibmas untuk melaksanakan monitoring dan pengamanan Masjid diwilayahnya. Senin pagi (17/06/2024) Pukul 06.00 wib.

Kapolsek Karangsembung Polresta Cirebon Akp Agus hermawan. SH mengungkapkan bahwa "Kegiatan monitoring dan Pengamanan ini sebagai upaya preventif kepada masyarakat khususnya umat Islam yang sedang melaksanakan Sholat led. ini dilakukan untuk mencegah hal-hal yang tidak diinginkan dan dapat mengganggu jalannya ibadah Sholat Idul Adha 1445 H / 2024 di wilayah hukum Polsek Karangsembung Polresta Cirebon. "Ucapnya".

Ia juga menyampaikan bahwa para Bhabinkatimas ditugaskan untuk monitoring dan pengamanan seluruh rangkaian Hari Raya Idul Adha mulai dari Sholat led, penyembelihan hewan Qurban sampai dengan pendistribusian daging Qurban kepada masyarakat yang berhak menerimanya untuk memastikan situasi selama kegiatan berlangsung dalam keadaan aman dan kondusif.

Lebih lanjut Ia juga menuturkan "Untuk menjamin Pelaksanaan ibadah Sholat Idul Adha dan penyembelihan hewan Qurban sampai dengan pendistribusian berlangsung dengan aman dan lancar para Bhabinkatimas agar monitoring wilayahnya. "Tegasnya".

Ditempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni. SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Karangsembung Polresta Cirebon Akp Agus hermawan. SH. menjelaskan tujuan dari monitoring dan pengamanan ini adalah agar masyarakat yang akan melaksanakan ibadah Sholat Idul Adha dan penyembelihan hewan Qurban dapat merasa aman dan nyaman dengan adanya petugas dari Kepolisian. "Ucapnya".

Diharapkan seluruh kegiatan acara Keagamaan Umat Islam ini dapat berjalan dengan khushuk dan khidmat serta dapat mengantisipasi terjadinya hal-hal tidak diinginkan yang dapat mengganggu seluruh rangkaian jalannya Perayaan Idul Adha 1445 H / 2024 M. "Tutupnya".